

作業はなさそうと言われながらも、要さんの所に援農に行くことになりました。少人数の募集をし、4人で2か所の片づけをしてきました。

前回に入ったハウスで、残っている小松菜の片付けと、外に移動して、ミニトマトの落ちた物を片づける作業。

小松菜の方は、立派に大きくなっているのに出荷出来ず、ハクサイダニにやられて白っぽくなっているのが、カワイソー。ハコベも全部抜いて、外に運びました。ハクサイダニは、食べるものがなくなったら、隣のハウスに移動したり、土の中にそのまま、次の出番まで潜んでいるらしいツワモノです。…それでも農薬は使わない。…

「畑の便り」で届いた野菜は、有難く、美味しく頂きましょう。(^^)



虫害で白っぽくなった小松菜



なーんにも \(\sim o \sim\) /
なくなりました



次は、外に移動。「寒くて悪いですねえ」と何度も要さんに言われましたが、ハウスでうっすら汗ばむ程温まった体では、何とすることもなく…

任しといて～。



落下したトマトをそのままにしておくと、種からたくさん芽を出して、処理が厄介になるそうです。マルチから横に落ちた物もしっかり取りました



しっかり！立てられた支柱と、
ビシッ〜！と張られたマルチ。
マルチは雑草の繁茂を防ぎ、
夏場の保水効果もあります。

しっかり設置してある
のに、来期もつかえない
のかなあ



ああっという間に片付きました！ 寒さも大丈夫だったよね。(^^)J